

Para Pengemudi Taksi Curahkan Isi hati ke Kapolresta Bandara Soetta

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INFORMAN.ID

Jan 31, 2025 - 10:42



TANGERANG - Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Kombes Pol Ronald FC Sipayung dicurhati oleh para pengemudi taksi terkait adanya kendaraan yang parkir sembarangan.

Hal itu terungkap saat Kapolresta beserta rombongan sedang "turun gunung" untuk menyerap aspirasi puluhan pengemudi taksi di Pool Grab Inkoppol Bandara Soetta, Jumat (31/1).

Kapolresta menjelaskan bahwa pihaknya telah melakukan berbagai upaya penertiban terhadap kendaraan yang parkir sembarangan dengan koordinasi bersama pengelola Bandara Soetta.

Menurut Ronald, pihaknya telah menyarankan ke PT. Angkasa Pura Indonesia untuk pemasangan ETLE (Electronic Traffic Law Enforcement) atau tilang elektronik.

"Sehingga pengguna yang parkir tidak pada tempatnya secara otomatis akan terekam," ujar Ronald saat merespons salah satu aspirasi masyarakat pada kegiatan bertajuk "Jumat Curhat" itu.

Lebih lanjut Ronald mengimbau para pengemudi taksi untuk bersama-sama mengutamakan keselamatan berkendara serta mematuhi rambu-rambu lalu lintas di jalan raya maupun tol.

"Hindari penggunaan narkoba, dampak narkoba salah satu induk kejahatan. Dimana pemakai selalu ketergantungan, hindari juga kait pinjaman online dan judi online," pesan Ronald.

Ronald berharap para pengemudi dapat memegang teguh komitmen khususnya terkait disiplin dan kejujuran. Bila terdapat barang tertinggal di kendaraan agar segera mengembalikan.

"Sehingga konsumen tidak komplain dan justru akan menjadikan marketing yang positif. Bila memerlukan bantuan segera menghubungi Polri dapat melalui akses layanan Call Center 110," kata Ronald.

Terakhir, Ronald menyampaikan bahwa kegiatan "Jumat Curhat" yang digelar pihaknya tersebut merupakan implementasi dari arahan dan atensi Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkas Ronald.

Ridwan, salah satu pengemudi taksi mengapresiasi kegiatan "Jumat Curhat" yang diadakan rutin oleh Polresta Bandara Soetta setiap jelang akhir pekan dengan lokasi dan peserta yang berbeda-beda tersebut.

"Acara ini sangat positif lantaran bisa menjadi ajang silaturahmi antara Polri bersama masyarakat. Kami berharap acara seperti ini dapat berkelanjutan, karena bermanfaat bagi kami," kata Ridwan didampingi rekan sejawatnya.

(Humas)